

Am 23. November 2004 veranstaltete die Deutsch-Russische Gesellschaft Kraichgau e.V. zusammen mit der Kulturabteilung der Deutschen Botschaft im Saal der Deutschen Botschaft in Moskau und mit aktiver Unterstützung der ev.-lutherischen Gemeindegruppe ein Benefizkonzert zugunsten elternloser, vernachlässigter Kinder, die vom Zentrum für humanitäre Hilfe Phönix betreut werden.

Leonid Charitonow:

Der bekannte Künstler Leonid Michailowitsch Charitonow, selbst als Waisenkind aufgewachsen, sang russische Romanzen und klassische russische Volkslieder. Das Benefizkonzert war ein sehr schöner Erfolg.